
Протокол заседания педагогического совета 

 

 

от "15" февраля 2022 г.                                                                                             № 4 

  

Председатель педагогического совета: (Тюшкина Е.Н.) – директор. 

Секретарь педагогического совета: (Попова С.А.) – заместитель директора. 

Общее количество членов педагогического совета: 9 чел. 

Присутствовали: 10 чел. (1 чел. отсутствовал по уважительной причине, 2 человека  

присутствовали -  девушки практикантки из Галичского педагогического колледжа) 

Тема педсовета: 

 «Функциональная грамотность обучающихся: организационные и технологические 

подходы к еѐ формированию». 

 

План педсовета: 

1. Работа в группах по введению в тему 

2. Понятие «функциональная грамотность» 

3. Направления и формы функциональной грамотности 

4. Российские и международные исследования 

5. Организация работы по формированию функциональной грамотности в МКОУ 

Вигская СОШ 

6. Управленческие решения 

7. Рефлексия  

Заседание педагогического совета открыла заместитель директора Попова С.А.. Она 

поприветствовала присутствующих членов педагогического коллектива и девушек, 

находящихся на практике в школе. Затем коллектив поделился на группы и приступил 

к работе. Попова СА во время своего выступления опиралась на мультимедийную 

презентацию. 

А) работа в группах 

Попова СА предложила каждой группе тексты, в которых описаны ситуации и  

реальной жизни и попросила объяснить их. 

От 1 группы выступила Бойко А.С. (практикантка); 

От 2 группы выступила Михайлова ИВ 

От 3 группы выступила Попова ГГ. 

Затем все вместе определили тему педагогического совета 

Б) Понятие «функциональной грамотности», направления, формы, исследования 

Попова СА предложила группам выполнить задания для определения понятия 

«функционально грамотная личность». 

После активной работы выступили: 

От 1 группы выступила Тихомирова НВ и Бойко А.С. (практикантка); 

От 2 группы выступила Князева ОА 

От 3 группы выступила Авдеева ТН. 

Затем Попова СА остановилась на понятии «функциональная грамотность», 

познакомила с направлениями и формами функциональной грамотности, рассказала 

притчу «Чайная церемония». 

В прениях выступили: Князева ОА, Михайлова ИВ. 

В) По организации работы по формированию функциональной грамотности заслушали 

Попову СА. Она рассказала о том, что уже сделано в школе по данному направлению, 

познакомила педагогов с информационными ресурсами, размещенными на 

официальном сайте образовательной организации. 



В прениях по данному вопросу выступили:  

Михайлова ИВ., Авдеева ТН., Шаргунова ДВ. 

 

Решение: 

1. Внести изменения в ООП НОО, ООП ООО, локальные акты, в рабочие программы 

(раздел «Планируемые результаты»), программы воспитания. 

2. Продолжить изучение передового педагогического опыта по формированию и 

оценке функциональной грамотности. 

3. Внедрять в образовательный процесс специальные активные технологии 

(проблемно-диалогические , ИКТ, технологии проектной деятельности, на основе 

учебных ситуаций и др.) 

4. Познакомиться с типами заданий по формированию функциональной грамотности, 

используя банк открытых заданий. 

5. Провести в марте контрольное мероприятие в 8 классе с целью определения уровня 

функциональной грамотности. 

6. Руководителям творческих групп определить методическую тему работы группы и 

составить план работы. 

7.  Учителям-предметникам до 1 марта определить индивидуальную методическую 

тему и составить план работы. 

8. Методическую разработку педсовета и фотоотчѐт разместить на официальном 

сайте образовательной организации на странице «Методическая работа». 

 

В заключении педсовета была организована рефлексия «Цветные ленты» 

Авдеева ТН. – отметила качественную подготовку заседания педсовета и выразила 

благодарность заместителю директора. 

Шаргунова ДВ. Отметила, что понравилось содержание и форма проведения 

педсовета. Поблагодарила за создание информационной страницы по функциональной 

грамотности. 

Ивановская ЖА (практикантка) отметила, что узнала много нового о функциональной 

грамотности. 

Тихомирова НВ. сказала, что уже применяет задания по формированию 

функциональной грамотности на своих уроках регулярно. 

Бойко АС и Попова ГГ сказали, что после заседания  у них отличное , замечательное 

настроение. 

Заканчивая заседание, Попова СА поблагодарила педагогов за плодотворную работу и 

пожелала творческих успехов. 

 

Председатель педагогического совета        ________________                  /Тюшкина ЕН/ 

Секретарь педагогического совета              ________________                  /Попова СА/ 

 

 

 
 


